

## Siaran Pers

015/SR/CORSEC/WSKT/2022

### **Cairkan Dana PMN ke WTTR, Jalan Tol Pasuruan – Probolinggo Seksi 4A Ditargetkan Selesai Tahun Ini**

**Jakarta, Februari 2022, PT Waskita Karya (Persero) Tbk (Kode Saham: WSKT)** melalui anak usaha PT Waskita Toll Road (“WTR”) telah memberikan *Shareholder Loan* (“SHL”) yang bersumber dari Penyertaan Modal Negara (“PMN”) sebesar Rp1,42 Triliun kepada PT Waskita Transjawa Toll Road (“WTTR”). Alokasi dana tersebut akan digunakan sebesar Rp1,22 Triliun untuk penyelesaian Jalan Tol Pasuruan – Probolinggo Seksi 4A yang ditargetkan akan selesai pada tahun 2022 dan sebesar Rp204 Miliar untuk pembayaran retensi konstruksi Jalan Tol Pejagan – Pemalang Seksi III dan IV.

“Dengan pengalokasian dana PMN 2021 untuk Jalan Tol Pasuruan – Probolinggo dan Jalan Tol Pejagan – Pemalang, **Perseroan optimis pendapatan usaha dari jasa konstruksi akan meningkat**, paling tidak mencapai level pre COVID-19 dengan tingkat *burn rate* yang lebih tinggi, serta memperlancar proses divestasi yang akan dieksekusi tahun ini,” ujar Destiawan.

“Perseroan menargetkan 3-4 divestasi jalan tol akan dieksekusi tahun ini, dan salah satunya diharapkan berasal dari WTTR. Dengan tereksekusinya target divestasi jalan tol tahun ini, **Perseroan dapat meningkatkan likuiditas dan profitabilitas serta mengurangi utang melalui dekonsolidasian**,” tambah Destiawan.

Dengan dukungan dari Pemerintah serta implementasi 8 *streams* penyehatan keuangan Waskita, Perseroan akan fokus pada bisnis operasional, salah satunya melalui penyelesaian Jalan Tol Pasuruan – Probolinggo dan Jalan Tol Pejagan – Pemalang.

#### **Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk**

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Infrastruktur

#### **Corporate Secretary**

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: [waskita@waskita.co.id](mailto:waskita@waskita.co.id)

Website: [www.waskita.co.id](http://www.waskita.co.id)

Twitter: @waskita\_karya

Instagram: @waskita\_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya